あかるいまち21

いっせい訪問行動が始まったよ!

No.1352 2020 年 9 月 23 日 組合員活動推進課 082-532-1264

		9月	2020 年度
組合員、	ふやし	93 人	623 人
出資金ふやし		428 万円	8359 万円
純	増	96.2 万円	4144 万円

手配り者のつどい開催しました ~廿日市支部~



9月10日(木)四季が丘市民センターで手配り者のつどいを開催しました。参加は講師、職員含め15名でした。

企画としてもみじ銀行さんにお越しいただき、「希望をかなえる財産管理」と題して相続の手続きや後見人制度、民事信託のお話など、例を挙げながらわかりやすく説明していただきました。参加者の方か

らも相続手続きで苦労されたお話や田舎の土地をどうしたらよいかなどの質問もありました。講師の方が「争族」ではなく「想族」にするためにとおっしゃっておられましたが、素敵な言葉だなぁ~とつくづく思いました。

講座のあとは脳いきいき班でやっているじゃんけんゲームで盛り上がりました(^^♪ 手配りにご協力いただいている組合員さんに感謝をお伝えできる場として、毎年楽しい企画を考えていきたいです!!

訪問して良かった!話が聞けて良かった!生協さえき病院いっせい訪問行動



9月17日(木)生協さえき病院主催のいっせい訪問行動がありました。組合員参加は田中理事、片岡理事、藤本理事、八幡東支部から副支部長の横田さんでした。総勢18名9コースを訪問しました。

参加した職員の6人が訪問行動初参加とあって出発前に田中理事から訪問行動の方針説明を受け、訪問行動の意義や内容を確認しました。 雨に降られることもなく、66件の訪問と43件の会話、訪問先の

商店に「いのちのポスター」を3枚貼らせていただきました。

報告会では、「初めての訪問行動だったが、さえき病院から来ましたと言うと、去年も来たねとスムーズに受け入れてもらえた。」「『コロナの影響で歯科に行けていない。そろそろ行きたい』と伺い、『感染予防をしています。安心してご利用ください』とお話しできた。」

特徴的だったのが「『主人を主治医への受診やデイサービスに行かせたいが出たがらない。どうしていいかわからない。自分から発信しないとサービスは受けられないのか』と言われた。相談者がいない様子で介護保険をうまく利用が出来ていない様だ。」と報告があり、訪問する事でお話しいただける「相談」がある事が判りました。早速「とっても気になる方」として「よろず相談」に繋げてみようという事になりました。

こちらは安芸府中支部の行動です

9/17(木) 小雨が降る中、安芸府中支部の運営委員2名と職員一名で、訪問行動を行いました。署名に協力していただいた方と、以前から加入をお願いしたいと思っ

ていた方、合わせて3件を訪問して2件と対話できました。強化 月間のことと合わせて、秋のお楽しみ会のご案内をすると、「こう いうのも企画されるんですね」「家族と一緒にちらしを見てみます ね」と笑顔でこたえてくださいました♪

